

Bolivia: Morales saluda que FFAA estén con su pueblo en 191 aniversario de la Armada



Tiquina, 5 nov (ABI).- El presidente Evo Morales saludó el domingo, en ocasión de recordar los 191 años de creación de la Armada Boliviana, que las Fuerzas Armadas (FFAA) ahora estén con su pueblo.

Ahora nuestras Fuerzas Armadas están con su pueblo, a la mirada de su pueblo, bajo el control de su pueblo, realizando ejercicios para defender la Patria, para defender frente a cualquier agresión del imperio", dijo.

Morales destacó también la demostración del ejercicio militar del asalto anfibio que se realizó en el lago Titicaca a la altura de la comunidad Jancko Amaya, en el municipio de Tiquina del departamento de La Paz.

El presidente recordó que en el pasado las Fuerzas Armadas, los soldados y su armamento, eran utilizados para reprimir a los movimientos sociales que defendían la soberanía del país, por mandato y doctrina del gobierno norteamericano.

Agregó que un Ejército y unas Fuerzas Armadas de América Latina que no defienden la soberanía de su pueblo no se pueden llamar Fuerzas Armadas y remarcó que ahora la institución castrense de Bolivia gracias a la lucha del pueblo se ha liberado y está junto a su población.

Admitió que los ejercicios militares que presenció "inspiran" a acelerar el equipamiento de las Fuerzas Armadas.

"Saludar esta clase de ejercicios de manera digna y soberana de nuestras Fuerzas Armadas, hasta hace pensar en tratar de volver al cuartel para estar preparado para defender la Patria, esta clase de ejercicios de nuestras Fuerzas Armadas nos inspiran para acelerar el equipamiento de nuestras Fuerzas Armadas", expresó.

Por su parte, el comandante general de la Armada Boliviana, Yamil Borda, ponderó que su institución trabaja en la formación de sus recursos humanos en la industria naval y construye sus propios medios de navío.

"Consideramos hermano presidente que es tiempo de hacernos a la mar, navegar aguas profundas, en este sentido hermano presidente a nombre de los miembros de la Armada, de los marineros, millares de reservistas y el sentimiento que nos une al mar le solicito la dotación de un buque escuela para la Armada", puntualizó.

La Armada Boliviana fue creada el 6 de noviembre de 1826, en conformidad a la primera Constitución Política del Estado, que en su artículo 142 establece "La Fuerza Armada se compondrá del Ejército de línea y de una escuadra", entendiéndose a la escuadra como una agrupación de buques de guerra.
esb/ma

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146560-bolivia-morales-saluda-que-ffaa-estenen-su-pueblo-en-191-aniversario-de-la-armada>



Radio Habana Cuba